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議案第６９号 令和６年度長与町一般会計補正予算（第６号） 

【提案理由・主な内容】 

食材費の高騰に伴い３日分の給食提供が難しい状況となったため、賄材料費

を増額するもの。増額分には物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金を活用

し、保護者の負担軽減を図る。 

また人事院勧告に伴い、会計年度任用職員の報酬額等を増額補正する。 

以上の説明があった。 

 

【主な質疑】 

建設産業部 

（産業振興課） 

 特記すべき質疑はなかった。 

教育委員会 

（学校教育課） 

質疑：３日分の食材費は小学校、中学校それぞれ何人分ずつになるのか。 

答弁：児童生徒分のみの小学校２,３６８人、中学校１,０４７人で、教職員分は

入っていない。 

質疑：物価高による来年度給食費の値上げはあるのか。 

答弁：１食あたり２０円から３０円程度の値上げは必要だと検討しているが、 

１月の学校給食運営委員会で審議し、その結果を受けて定例教育委員会

で審議、決定していく。 

質疑：公会計にしたメリットとして、年度途中での食材費高騰分は一般財源で 

補填する考えはないのか。 

答弁：一般財源で不足分を負担する考えはなかったが、選択肢の一つとして  

今後検討していく。 

（生涯学習課） 

特記すべき質疑はなかった。 

以上のような質疑が行われ、全会一致で可決すべきものと決した。 

 

審 査 日 令和６年１２月２５日 

出席委員 中村 美穂   堀  真    松林 敏   浦川 圭一 

安部 都    山口 憲一郎  竹中 悟 

説 明 員 関係所管管理職並びに職員 



議案第７３号 令和６年度長与町水道事業会計補正予算（第１号） 

【提案理由・主な内容】 

 人事院勧告に基づく職員給与費を３１４万７千円増額するもの。 

 以上の説明があった。 

 

【主な質疑】 

 特記すべき質疑はなかった。      

 

 以上のような質疑が行われ、全会一致で可決すべきものと決した。 

 

 

 


